

Boussac

Le Téléthon fédère toujours autant



Une fois de plus la tradition de fin d'année qu'est la journée téléthon fut encore un bel exemple de mobilisation pour cette opération de collecte nationale. Un formidable engouement qui cristallise des milliers d'activités dans le pays depuis bientôt quarante ans et qui se traduit par de nombreuses contributions mises bout à bout, d'où en résulte à une belle moisson de fonds. Une manne conséquente qui finance la recherche et qui est un véritable espoir pour les personnes, et les jeunes en particulier, atteints de maladies génétiques. Les associations de la commune

Des activités pour une bonne cause.

ont répondu à cet appel, et tout a commencé par une randonnée avec une quarantaine de participants qui les a conduits à Masgarnit, puis à Druille, à Saint-Julien, à Frayssinet, au Fraysse, à La Cabane et retour à Boussac. Un temps superbe (une fois n'est pas coutume), a accompagné les marcheurs solidaires. En soirée, la troupe « bruits de couloir » est venue régaler un nombreux public (la salle était comble) avec une succession de sketches aussi délirants les uns que les autres.